

Offiziere; 4) der ungarische St. Stephans-Orden, der sowohl für Civil- als Militärpersonen bestimmt ist; 5) der Leopolds-Orden für Jedermann ohne Unterschied des Standes gestiftet, 6) der Orden der eisernen Krone, den ebenfalls Jeder ohne Unterschied des Standes erhalten kann; 7) der Franz-Joseph-Orden, von dem jetzt regierenden Kaiser Franz Joseph im Jahre 1849 für ausgezeichnete Verdienste jeder Art gestiftet; endlich 8) das militärische Elisabeth-Theresienstiftkreuz für alte verdiente Generäle und Oberste bestimmt.

Ehrenzeichen sind: 1) das Verdienstkreuz in drei Abstufungen, nemlich das goldene mit der Krone, das silberne mit der Krone und das silberne, wurde vom jetzt regierenden Kaiser Franz Joseph für Verdienste jeder Art gestiftet; 2) das Militär-Verdienstkreuz, ebenfalls vom Kaiser Franz Joseph für wirkliche Offiziere gestiftet; 3) das Verdienstkreuz für Feldgeistliche; 4) das Civilehrenkreuz; 5) das metallene Armeekreuz vom Jahre 1814; endlich 6) die Militär-Ehrenmedaillen von Gold und Silber.

Staatsverwaltung.

Die Regierungsgeschäfte besorgt der Kaiser mit Hilfe seiner Minister und seines Reichsrathes.

Die k. k. Ministerien sind folgende:

- 1) das Ministerium der auswärtigen Angelegenheiten;
- 2) „ „ der inneren Angelegenheiten oder des Innern;
- 3) „ „ des Kultus und Unterrichts;